



## Sacerdotal

## Mariano

Boletín 90

### ESPIRITUALIDAD DEL MOVIMIENTO SACERDOTAL MARIANO

#### NUESTRO SEGUNDO COMPROMISO: LA UNIÓN CON EL PAPA

Es verdad que el Papa Francisco no deja indiferente a nadie. Su deseo de que la Iglesia llegue a todas las periferias del mundo, sin miedos, ni perezas está haciendo "correr" a la Iglesia, imponiendo un ritmo al que no estábamos acostumbrados.

Está marcando este ritmo fuerte, fresco, evangélico, misionero... que más que criticar debemos vivir. Seguir sus enseñanzas semanales: homilías en Santa Marta, la catequesis de las audiencias semanales de los miércoles, el ángelus de los domingos... se convierte en un ejercicio fascinante. Son enseñanzas sencillas, profundas, novedosas, rompen tantos tabús preconcebidos... el Papa Francisco quiere hacer presente a la Iglesia en todos los ámbitos humanos, él los llama periferias, porque allí hay que encarnar a Jesucristo, único portador de la salvación. Donde no hay encarnación, no hay salvación.

Esta actitud no ha dejado indiferente a nadie. Mientras una inmensa muchedumbre lo aclama, lo sigue, hay muchos que están perplejos y/o lo rechazan abiertamente.

La masonería, mano derecha de Satanás, como nos lo dice la Virgen en los Mensajes de año 1989, es quien apunta su artillería pesada contra nuestro Pontífice. En los medios de comunicación social que ya controla- y son casi todos y además los más importantes-, surgen continuamente críticas fuertes, llamadas a crear confusión, rechazo, dudas, inquietudes que tanto mal hacen a muchos cristianos. El maligno trabaja incansablemente para que la obra que realiza nuestro Papa sea vista por un no pequeño grupo de cristianos como algo escandaloso, utópico, fuera de lugar, incluso en contradicción con el Magisterio de la Iglesia.

Ante este panorama, ¿qué hacemos los que nos hemos consagrado al Corazón Inmaculado de María?. Hace falta mucha oración para tener el don del discernimiento que nos concede el Espíritu Santo. Esta oración servirá al Papa para ayudarlo en su incansable labor de marcar el camino a la Iglesia de hoy, un camino duro y difícil que puede "ensuciar" a la Iglesia pero necesario para llegar a todas las periferias aún a riesgo de salir manchados.

Necesitamos oración y no crítica, discernimiento y estudio de este testimonio extraordinario que nos está dando el Papa Francisco y confianza en la acción del Espíritu Santo que está desarrollando a través de él.

Nuestro Segundo Compromiso del Movimiento Sacerdotal Mariano es la unión al Papa y a la Iglesia a él unida. No desconfiemos de la gran labor que el Espíritu Santo está realizando por medio de nuestro Papa Francisco.

Lo acompañaremos y seguiremos haciéndolo con nuestra oración, con escuchar su Magisterio, con seguir el camino que nos va marcando, con nuestro amor de hijos obedientes, con la certeza que tenemos en la acción del Espíritu Santo en él.

Como Responsable del Movimiento Sacerdotal Mariano en España os manifiesto que estoy convencido que el camino que está marcando el Papa Francisco a la Iglesia es el camino que Dios quiere que recorra en el mundo de hoy. Estoy preocupado por los ataques que está recibiendo de varios frentes. Por eso os pido que nosotros, los del MSM en España, demos un fiel testimonio de amor y de adhesión a nuestro Papa Francisco, que oremos mucho por él. Si hay alguno que aún tiene dudas sobre la forma de actuar de nuestro Papa, que no lo critique públicamente y que ore mucho más para pedir al Espíritu Santo que le ilumine.

Vivid con entusiasmo y valentía vuestra fe en clave misionera y comprenderéis cómo el Papa nos está marcando el camino justo.



### **El grupo de WhatsApp “Movimiento Mariano”**

El señor Manuel Valls, responsable con don Francisco, de los cenáculos de Málaga ha creado un grupo de WhatsApp por medio del cual nos estamos comunicando noticias, reflexiones, fragmentos de algún mensaje del Libro, testimonios, cenáculos por realizar... el grupo admite, por motivos técnicos, hasta 100 participantes pero se pueden crear otros grupos. Ánimo y adelante.

Tenemos también Facebook, Twitter que vamos a revitalizar entre todos. También queremos dar un empuje a nuestra Web del MSM de España ([www.Movimientosacerdotalmariano.es](http://www.Movimientosacerdotalmariano.es)), donde tenemos muchas y buenas conferencias sobre la espiritualidad de nuestro MSM y muchas fotos para dar vida a nuestra historia del Movimiento

### **Orad por nuestros seminaristas.**

Con qué alegría hemos constatado que varios miembros de nuestro MSM de España han ingresado en el primer año de filosofía y teología. Son: Oscar en el seminario de Ciudad Real, Héctor en el de Toledo, José en el de Córdoba y Javier en el de Almería.

No olvidemos que necesitan el apoyo de nuestra oración. Deberíamos pensar en la importancia que la Virgen ha querido dar a nuestros cenáculos al llamar a estos cuatro jóvenes al seminario para discernir su vocación. Sintámonos orgullosos de ello y pensemos que estos seminaristas nuestros nos obligan a sostenerles con nuestra oración y nuestro entusiasmo.

### **REUNIÓN ANUAL DEL MSM EN MADRID 24 de septiembre 2014**

Este año nuestra reunión anual del MSM contó con la presencia del responsable de nuestro Movimiento en todo el mundo, sucesor del padre Gobbi, el P. Larroque.

Después de un breve encuentro en la noche del 22 septiembre, empezamos nuestra reunión del día 23 colaboración de la mañana, a las ocho incluyendo el rezo de laudes y el primer Rosario. De 10 a 11 fue la primera conferencia del P. Larroque que versó sobre el tema de la Esperanza. De 12,30 a 14,00 horas tuvimos el segundo Rosario y la Santa Misa con una homilía muy interesante del P. Larroque.

Después del almuerzo tuvimos la conferencia sobre el compromiso de multiplicar los cenáculos. Mientras tanto el P. Larroque estaba reunido con los 15 sacerdotes asistentes. De esta reunión salió la conveniencia de hacer una reunión anual de sólo sacerdotes y que Don Julio, responsable de Valladolid, ayudaría a coordinar.

De 18.00 a 20.00 horas tuvimos el momento de Fraternidad de todos con el P. Larroque. Se le hizo todo tipo de preguntas, sobre todo girando en torno a los cenáculos y al compromiso de cada uno en promoverlos. De las 20.00 a las 21.00 horas tuvimos el tercer Rosario dentro de la Adoración Eucarística. Después de cenar, a las 22.30 iniciamos la Adoración Nocturna que se concluyó a las 8.00 del día siguiente, el 24 miércoles.

El día 24, en la mañana, tuvimos el rezo de Laudes y primer Rosario y la segunda conferencia del P.



Larroque. A las 12.00 fue la segunda fraternidad, ya más informal pero más fraterna. A continuación se rezó el Santo Rosario y tuvimos el almuerzo.

Por la tarde nos unimos al Cenáculo de Madrid celebrado a las 17:30 en la Iglesia de San Martín y presidido por el P. Larroque. Algunos regresaron a sus casas después del cenáculo y el P. Larroque viajaba al día siguiente a Filipinas donde iniciaba una gira de dos meses por el Extremo Oriente.

La impresión que produjo en nosotros esta Reunión Anual fue muy positiva. Gustó a todos la persona y las enseñanzas del P. Larroque: su sencillez y sus exposiciones de la espiritualidad de nuestro Movimiento Sacerdotal Mariano. Si deseáis las conferencias y homilias, visitad nuestra web o si queréis, pedidlas grabadas en CD.

### **REUNIÓN ANUAL DE SACERDOTES DEL MSM**

Como deseo expresado en la Reunión Anual del MSM de Madrid, se ha visto la conveniencia de convocar una reunión específica para los sacerdotes miembros del Movimiento en España.

Tenemos en nuestro archivo a 194 sacerdotes inscritos en activo. Les hemos escrito a todos pidiendo su contestación a esta convocatoria que nos servirá además para actualizar su dirección, pedir su e-mail y teléfono para poder comunicarnos a la mayor brevedad posible y siempre que lo necesitemos. Decíamos en la carta de convocatoria que si superamos la cifra de 30 sacerdotes comprometidos a participar en dicha reunión, se lo comunicaríamos al P. Larroque para invitarle a acompañarnos. La respuesta de los sacerdotes ha sido muy precaria y hemos decidido posponer esta Reunión Sacerdotal del MSM para septiembre u octubre cuando realicemos la Reunión Anual del MSM de España.

No obstante, hemos vuelto a escribir a todos los sacerdotes que tenemos inscritos en nuestra Base de Datos comunicándoles esta Reunión Sacerdotal que se realizará , D.M., en la reunión Anual del MSM de septiembre u octubre, aprovechando también la ocasión para felicitarles la Navidad.

### **FELIZ NAVIDAD**

En estas fechas navideñas siempre felicitamos a nuestros seres queridos. Nosotros también nos felicitamos y nos deseamos un encuentro especial con Jesús, José y María; ellos son los motivos especiales de nuestra felicitación y de nuestra alegría.

Si miramos el Libro advertiremos que prácticamente todos los años tenemos mensajes entrañables los días 24 y 31 diciembre y el 1º de enero. Una lectura pausada y profunda de estos mensajes serán la mejor forma de vivir espiritualmente la Navidad y prepararnos a ella. Deseamos a todos una Feliz Navidad llena de la presencia del Niño Jesús en vuestros



corazones y en vuestras familias. Son fiestas donde además de vivirlas íntimamente con nuestros seres queridos, las debemos celebrar con sus protagonistas más importantes: Jesús y nuestra Madre María.

### **Bodas de oro sacerdotales de D. Marcelino, responsable de Alicante.**

La Consagración que hemos hecho y estamos viviendo con nuestra Madre la Virgen María nos reúne a todos dentro de su Corazón Inmaculado; nos hace a todos hijos de la Virgen María y hermanos especialmente de los que nos hemos consagrado a Ella. Por eso el cenáculo es siempre oración y fraternidad.

Por este motivo "las alegrías y las penas" de todos nosotros debemos compartirlas. Especialmente alegres para nosotros son estas Bodas de Oro sacerdotales de don Marcelino, este sacerdote tan entrañable que dirige los cenáculos de Alicante y que se ha ganado el corazón de todos nosotros por su sencillez, su alegría y su alta espiritualidad mariana. Enhorabuena y felicidades. Todavía queda mucho por hacer. Tirar la toalla nunca. La Virgen nos necesita a todos pero especialmente a sus hijos predilectos. Don Marcelino es un hijo predilecto suyo.

El Cenáculo de Alicante ha vivido y celebrado estas Bodas de Oro junto a D. Marcelino, sobre todo en Petrer, de donde es originario.

### **NOS HA DEJADO Don ANTONIO GOST**



Os invitamos a rezar por el Sr Antonio Gost de Sa Pobra, en Mallorca. Acababa de celebrar el 31º aniversario del Cenáculo que él había fundado y que todos los jueves tenía en su Parroquia. En dos ocasiones recibió la visita del P. Gobbi y todos los años visitamos este cenáculo por verano. Estamos ante un hombre, agricultor, sencillo y profundamente creyente y amante de la Virgen María. Un verdadero ejemplo de vida cristiano. Rezaba 12 rosarios al día y ayudaba a la Parroquia y a los pobres continuamente. Con altas dotes de mística y con un profundo sentido de la oración, se nos ha ido un hombre extraordinario. Desde el cielo asistirá a nuestros cenáculos y velará especialmente por el suyo de Sa Pobra, que él fundó y dirigió durante 31 años.

**EDICION XXIII del Libro "A los sacerdotes hijos predilectos de la Santísima Virgen".**

Nos quedan menos de 1.000 ejemplares de la edición XXII de nuestro Libro del Movimiento. Ha llegado ya el momento de preparar una nueva edición que será la XXIII. Hemos contactado ya con la tipografía que desarrollaría el trabajo. El presupuesto se encuentra en torno a los 37 000€. Nos parece necesario realizar esta nueva edición ante los acontecimientos que esperamos y que van afectar a toda la humanidad. Comprendemos que los mensajes de la Virgen contenidos en este Libro iluminan todo lo que está sucediendo en nuestra historia, lo que afecta a nuestra vida de fe y lo que nos exige nuestra consagración al Corazón Inmaculado de María en estos momentos tan críticos.

Todos los años os decimos que un buen regalo de Navidad sin duda será nuestro Libro para aquellas personas inquietas en su espiritualidad y en su vida de fe. Podéis hacer esta solicitud no esperando a última hora.

También sería muy de desear que entre todos aportemos el costo total de esta edición nueva. Si quieres ayudarnos, tiene es una gran oportunidad. Confiamos en vuestra generosidad. Sin duda que la Virgen os lo sabrá recompensar con creces.

---

**El Libro de nuestro Movimiento solicitadlo al P. Adolfo Sola-Sert C/ Muntaner 318, 2º, 2ª  
07021 Barcelona o a los e-mail: [assj@ono.com](mailto:assj@ono.com) y [msm@movimientosacerdotalmariano.es](mailto:msm@movimientosacerdotalmariano.es)  
Vuestros donativos al MSM: Por el Banco 0049 328168 2814012220 (Banco Santander)**

**Por GIRO POSTAL a: Movimiento Sacerdotal Mariano de España**

**Apdo. 992 - 38400 Puerto de la Cruz (Tenerife)**

**Tfnos.: 922 38 29 90 - 639 54 71 00**

**Web: [www.movimientosacerdotalmariano.es](http://www.movimientosacerdotalmariano.es)**

**Facebook / [movimientosacerdotalmariano](https://www.facebook.com/movimientosacerdotalmariano) de España**

**Correo electrónico: [msm@movimientosacerdotalmariano.es](mailto:msm@movimientosacerdotalmariano.es)**